



Shawn Deane, directeur de projet, Programme du monument du VBL III, le Colonel Daniel MacIsaac, commandant de la Base de soutien de la 5e Division du Canada et Brian MacDonald, député de la circonscription de Fredericton West-Hanwell, se sont joints à La Compagnie Canada pour le dévoilement du premier monument du Véhicule blindé léger (VBL III) au Cénotaphe d’Oromocto (Nouveau-Brunswick) ce mercredi 22 juin 2016

**Dévoilement du tout premier monument du VBL III à Oromocto (Nouveau-Brunswick)**  
*En reconnaissance du service et du sacrifice consentis par les anciens combattants qui ont servi en Afghanistan*

**Oromocto (Nouveau-Brunswick), le 22 juin 2016** — À 14 heures aujourd’hui, La Compagnie Canada et ses partenaires du gouvernement du Canada, de General Dynamics Land Systems-Canada, de Militex Coatings Inc., de Melloul Blamey Construction et du Fanshawe College ont dévoilé leur tout premier monument du Véhicule blindé léger (VBL III) au Cénotaphe d’Oromocto, au Nouveau-Brunswick.

Le monument du VBL III témoigne du service et du sacrifice consentis par nos Forces armées canadiennes pendant la guerre en Afghanistan. Les VBL III ont joué un rôle essentiel pour assurer la sécurité de nos soldats, les protégeant de multiples dangers, dont des attentats-suicide et des dispositifs explosifs de circonstance (IED). L’installation de ces monuments constitue le remerciement d’une nation reconnaissante et elle marque la fin du dernier chapitre dans l’histoire des militaires des Forces armées canadiennes qui ont servi en Afghanistan.



« La Compagnie Canada s'est engagée à soutenir les hommes et les femmes qui servent dans nos Forces armées canadiennes et leurs famille, et nous sommes fiers de reconnaître les sacrifices qu'ils ont consentis en notre nom », a déclaré le Colonel honoraire Blake C. Goldring, fondateur et président du conseil de La Compagnie Canada et président-directeur-général de la Société de Gestion AGF Limitée. « Le programme du monument du VBL III est une façon tangible de démontrer cet appui à nos vétérans qui ont servi en Afghanistan et de rendre hommage aux soldats qui y ont laissé leur vie. Nous félicitons aussi les citoyens de la région de Fredericton, la toute première ville au Canada à dévoiler cet important monument » a ajouté M. Goldring.

Des gens de la région de la capitale de Fredericton ont fait équipe pour concevoir une campagne intitulée #MakeFrederictonFirst (MFF), dirigée par Brian MacDonald, député de la circonscription Fredericton West-Hanwell. Le comité de sélection du Programme a jugé la présentation MFF comme la plus inspirante des demandes reçues avant la date limite de l'offre promotionnelle, et Fredericton s'est vu octroyer les coûts de réplique de 15 000 \$ du monument. L'annonce a été faite le 19 juin 2015 par le Mgén (à la retraite) lors de la cérémonie d'inauguration du site du monument du VBL III au Cénotaphe d'Oromocto.

« Nous remercions La Compagnie Canada de nous avoir accordé cet immense honneur d'accueillir le tout premier monument du VBL III au Canada. Il est approprié que ce premier monument commémoratif soit installé si près de la Base Gagetown, là où bon nombre de nos troupes ont fait leur entraînement. Ce VBL III demeurera à jamais un symbole du sacrifice consenti par de si nombreux soldats, et leurs familles » a déclaré Brian MacDonald, député de Fredericton West-Hanwell et président de la campagne *Make Fredericton First*.

« Le monument du VBL III témoigne de la contribution et du sacrifice des Canadiens pendant notre mission en Afghanistan », a souligné le Mgén (à la retraite) David Fraser. « Les militaires et les gens de la région d'Oromocto ont maintenant leur propre monument historique pour réfléchir au passé, pour les années à venir. »

Présidé par Tom Jenkins, le Programme du monument du VBL II est l'œuvre d'un groupe de bénévoles ayant à cœur de rendre hommage aux 40 000 membres des Forces armées canadiennes qui ont servi en Afghanistan. Le programme reconnaît le service et le sacrifice consentis par les Forces armées canadiennes en Afghanistan en fournissant des répliques démilitarisées grandeur nature des VBL III aux collectivités canadiennes admissibles.

Pour en apprendre davantage : [www.lavmonument.ca](http://www.lavmonument.ca)

### **À propos de La Compagnie Canada :**

#### **À propos de La Compagnie Canada :**

La Compagnie Canada, qui célèbre son 10<sup>e</sup> anniversaire, est un organisme de bienfaisance enregistré auprès du gouvernement fédéral, créé par l'homme d'affaires canadien et colonel honoraire Blake Goldring (M.S.M., LL.D, analyste financier agréé). La Compagnie Canada est fière de servir notre pays de plus d'une façon, de rendre hommage à nos héros militaires et à leurs familles, de favoriser un échange mutuellement bénéfique entre nos remarquables militaires et notre milieu novateur des affaires pour contribuer à bâtir un Canada meilleur. Reconnue pour son savoir-faire en création de programmes, La Compagnie Canada offre le



Programme d'aide à la transition de carrière pour les militaires (PAT); organise le Symposium national sur la transition et l'Échange de connaissances stratégiques; finance des bourses d'études pour les enfants de militaires qui ont donné leur vie au service de notre pays. Pour en apprendre davantage, consultez le site [compagniecanada.ca](http://compagniecanada.ca).

-30-

**Pour de plus amples renseignements :**

Shawn Deane

La Compagnie Canada

416.869.8456

647.924.2934

Courriel : [shawn.deane@canadacompany.ca](mailto:shawn.deane@canadacompany.ca)

Bryan Feheley

REPUBLIC

416.537.4444 poste 1004

416.451.4150

Courriel : [bryan@iamtherepublic.com](mailto:bryan@iamtherepublic.com)